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ACTA NUMERO DIEZ. 
OCTAVA SESION ORDINARIA. 

- - - En la ciudad de Hermosillo, Sonora, a las diecisiete ho - 
ras y treinta minutos del dÍa dieciséis de febrer9 de mil nove -
cientos cincuenta y cuatro se reunieron en el Salon del Consejo_ 
Universitario, previo citatorio de la Rectoría, los señores Profo 
Amadeo Hernandez c., Agustín Caballero Wari9 c.~.T., Dr.,Carlos_ 
B. Michel, Lic. Enrique E. Michel, Ingº Ruben Lopez Gutierrez, -
Lico José María 6ceguera, Profo Gonzalo D{az Karey, Lico Abraham , , b Fo ~guayo, Ingº Jorge Mondragon Solomon, Heri erto ~ja Carra~za, 
Ruben Yeomans Mart!nez, Rodolfo Rogers Mendoza, Eliezer Valdez -
AgÚndez, Carlos Lafontaine y Rubén Parogi, integrantes del Cons~ 
jo Universitario, para celebrar la sesion ordinaria cor~esp9n -
diente al mes de febreroº - Habiendo quorum legal se procedio a -
pasar lista de asistencia encontrándose ausentes los señores Dr ~ 
Abel Hernández, Prof. Ernesto LÓpez Riesgo , Sr . BenJamín Alonso_ 
y Tovar C.PoT., Dr. Hugo Pennock Bravo, Alvaro Gonzalez Ulloa, -
Luis Ruiz Vásquez, Constantigo Laborín, Ernesto Sal,zar G. y la_ 
Srita. María Of~l1.a Puente Lopez.- En seguida se dio lectura ~l
acta de la sesion ord}naria anterior, la cual con la aclaracion_ 
de que el banquete fue ofrecido al Sr. I ng . Norberto Aguirre, -
Rector de esta Institución, por los señores Dr . Castillo Flores, 
Director de la Facultad de Ciencias y Lice Mario de la Cueva, 
Director de la Facultad de Leyes de la Universidad Nacional~fué_ 
aprobada por unanimidad.- En seguida el señor Rector informo a -
los asistentes que, como ya figur~ba en el presupuesto una cantj 
dad determinada para la publicacion de la Revista Universitaria 
la Rectoría había nombrado un Consejo Editorial integrado por _: 
los señore$ Lic. Abraham F. Aguayo, Profo Ernesto LÓpez ·Riesgo y 
Fernando Pesqueira, mereciendo esta designación comentarios fa -
vorables de parte de la Asamblea º- A continuacióg se procedió a_ 
dar lectura a la correspondencia recibida que fue acordada en la 
forma siguiente: loo- Solicitud de licencia del señor Dr. Gui -
llermo Soberanes, para dejar de dar la clase de Biolog{a que ti~ 
ne a su cargo en la Escuela Preparatoria, por el resto d~l Año -
Escolaroe Acuerdo: Se le concede, tomando en consideracion las -
razones que exponeª- 200- Solicitud de licencia del señor Dro -
Jaime Vargas Calderón para dejar de dar la clase de Trabajo So -
cial que tiene a su cargo en la Escuela de Enfermer{a, por el -
resto del año escolar.- Acuer do : Se le concede, tornando en cuen
ta los motivos que expresaº- 30.- Solicitud de licencia, por un_ 
mes, del señor Dro Ernesto Ramos Bo- Acuerdo: Se le concede con_ 
goce de sueldo y en las condiciones en que la solicitaº- 4oº- NQ 
ta del Patronato~proponiendo la terna !ormada por los señores -
Luis Salido, Jose María Zaragoza y Ramon Salido, para que el Con 
sejo nombre a la persona que substituya al señmr Roberto Acosta, 
de Navojoa, Sonora, quien renunció como miembro del Patronatoº--, , 
Despues de un cambio do impresiones se designo por unanimidad,~ 
al señor Luis Salidoo- 50 0- Nota del Patronato enviando los Bst~ 
dos de Contabilidad correspondientes a los meses de septiembre, 
octubre, noviembre y diciembre del año de mil novecientos cin 
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cuenta y tres y enero de mil novecientos cincuenta y cuatroº- Hi 
zo uso de la palabra el señor Agustín Caballero Wario, Auditor -
de la Universidad~para explicar y comentar c~da uno de ellos y -
para informar a la Asambl~a que el primer9 da a cono9er el Balan 
ce Inicial con lo gue el Patronato recibio del Comite Administr~ 
tivo y que los demas manifiestan el movimiento habido en 1~ TesQ 
rerÍao - Se aprobaron los documentos pr~~entados y se mottvo un -
cambio de impresiones, sobre el valor que se habla asignado a los 
terrenos y bienes inmuebles de la Universidadº- Por haber infor
mado el s~ñor Caballero Wario que los valores asir,nados son de -
costos no comerciales, se acordó que, lo más pronto que sea posi 
ble, se proceda a determinar el valor real actual que tienen to
das las propiedades de la Universidadº - A continuación el señor_ 
Rector hizo del conocimiento de la Asamblea quP. había Escuelas -
como la de A~ricultura y Ganader!a, la Facultad a~ Derecho y - -
Ciencias Sociales, etco , cuyas cuotas no habían s i do determina -, , 
das .- Despues de un cambio de imnresiones se acordo que: se con-
deden facultades a la Rector{a para que haga un estudio de cada_ 
caso que se presente y determine la cuota que deba pagarse. - El_ 
señor Ing. MondragÓn hizo uso de la palabra para expresar que -
tenía algunos asuntos que trata;-, relacionados con la Escuela de_ 
Agricultura y Ganaderí a , por lo que solicit aba se le informara -
con quien debía hacerlo a lo que el señor Rector le i ndicó que -
podía dirigirse al Director de la mencionada Escuela.- No hRbi, n 
do otro asunto que tra~ar y siengo las diecinueve· horas, se dio_ 
por terminada la reunion , levantandose la presente acta que fir
man de conformidad º - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - --
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